

PRESSEMITTEILUNG

Amateurtheater Fieber aus Villingen gastiert am 23 und 24.02 mit Komödie im Theater im Deutschen Haus

"Venedig im Schnee" an 2 Terminen in der Bergstadt zu sehen <u>St. Georgen, Freizeit & Kultur,</u> Pressemitteilung von<u>: Theater im Deutschen Haus</u>

St. Georgen, 14.02.2013 Das Amateurtheater Fieber aus Villingen gastiert am Samstag 23.02 um 20.00h und am Sonntag, 24.02 um 19.00h mit der Komödie "Venedig im Schnee" im Theater im Deutschen Haus. Das Ensemble führt regelmäßig Produktionen in der Bruder Klaus Gemeinde in Villingen durch und spielt die Komödie von Gyles Direk nun zu Gunsten des Freundeskreises der Puppen- und Theaterbühne St. Georgen e.V.:

Paris im Hochsommer: Zufällig hat Jean-Luc seinen früheren Studienkollegen Christophe getroffen und ihn samt Partnerin spontan zum Abendessen zu sich und seiner Verlobten Nathalie eingeladen. Während die heftig turtelnden Gastgeber das Essen vorbereiten und nebenbei ihre anstehende Hochzeit planen, treffen Christophe und seine neue Freundin Patricia leicht verspätet ein.

Die kapriziöse Patricia hat sich mit Christophe heftig gestritten und überhaupt keine Lust auf ein Abendessen, bei dem sie niemanden kennt. Wütend beschließt sie, den ganzen Abend kein Wort von sich zu geben, was dazu führt, dass die Gastgeber sie für eine Ausländerin halten. Perfide und mit diabolischem Vergnügen steigt Patricia in dieses Spiel ein: Plötzlich spricht sie in einer Phantasiesprache und erfindet ein von Not und Armut geschlagenes Heimatland. Als ihr die Gastgeber Geschenke für die notleidende Bevölkerung ihrer Heimat aufdrängen, greift sie freudig zu, ja, sie macht sich einen Heidenspaß daraus, Jean-Luc und Nathalie zu immer neuen "guten Taten" für ihre Landsleute zu animieren...

Eine Komödie aus Frankreich, die auf amüsante und bissige Art die Umtriebe rund um das Thema Solidarität und wohlmeinende Mildtätigkeit gegenüber ärmeren Ländern aufs Korn nimmt. Gilles Dyrek arbeitet aus der Tradition des französischen Lustspiels heraus, dessen Komik unter anderem dadurch entsteht, dass das Publikum immer mehr weiß als die handelnden Personen und sich so über Missverständnisse, Verwechslungen und Orientierungslosigkeit amüsieren kann.

Es spielen: Volker Bachert, Detlef Fuchs, Sandra Goder und Sarah Schwenger. Regie führt Rebekka Baab. Der Eintritt beträgt 8 EURO – Schüler zahlen 5 EURO. Tickets sind sowohl im Vorverkauf (Natur- und Feinkost Hoppe, Tel.: 07724 918399, Bruder Klaus Gemeinde Villingen) als auch an der Abendkasse (Einlass 30 Min. vor Beginn) erhältlich.

Alle Infos in Kürze

Märchenzeit

SA 23.02.13, 20.00h Einlass ab 19.30h SO 24.02.13, 19.00h Einlass ab 18.30h

Eintritt:

8 EURO – Ermäßigt 5 EURO

VVK: Natur- und Feinkost Hoppe Tel.. 07724 9183909

Das "Theater im Deutschen Haus", Gerwigstr. 15, 78112 St. Georgen, ist ein im Jahr 2002 gegründetes, vom Freundeskreis der Puppenu. Theaterbühne St. Georgen e.V. frei getragenes Soziokulturelles Zentrum. Es bietet für St. Georgen und die Region einen abwechslungsreichen Spielbetrieb aus Eigenproduktionen und Gastspielen Weitere Informationen sowie der aktuelle Spielplan können auf der Internetseite des Vereins unter <u>www.theaterbuehne-stgeorgen.de</u> abgerufen werden oder sind auf Anfrage beim "Theater im Deutschen Haus" und der Vorverkaufstelle erhältlich.





Kontakt: Ute Scholz, Mitglied der Vorstandschaft, Frk. Puppen- u. Theaterbühne St. Georgen e.V, Gerwigstr. 15, 78112 St. Georgen, Tel.: 07724 / 919204, email.: info@theaterbuehne-stgeorgen.de